



ECHANGE FRANCO ALLEMAND

publié le 09/12/2011

Hallo ! Wir sind gut angekommen :)

Les élèves ont passé leur première nuit dans leur famille et c'est avec bonne humeur que nous les avons retrouvés ce matin au lycée. Au programme : petit déjeuner typiquement allemand, jeux pour faire connaissance, visite de l'établissement et de la ville d'Oldenburg. Cet après-midi débute un long week-end en famille et entre amis. La neige n'est pas encore au rendez-vous, mais peut-être demain...



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.